

Poemarios de Pablo Guevara, Rafael Espinosa y Juan Cristóbal el jueves 19 en el auditorio de San Isidro

Petroperú presenta obras ganadoras de la VIII Bienal de Poesía

Petróleos del Perú, en su permanente apoyo a la cultura nacional, presentará el jueves 19 a las 7:30 p.m. en su auditorio de San Isidro los poemarios ganadores de la VIII Bienal de Poesía "Premio Copé 1997".

Son tres libros, cuidadosamente editados, que recogen las obras: "Un iceberg llamado poesía" de Pablo Guevara, ganador del primer puesto; "Geometría" de Rafael Espinosa y "Los rostros ebrios de la noche" de Juan Cristóbal, ganadores del segundo y tercer puesto, respectivamente.

La presentación estará a cargo del doctor Marco Martos, catedrático de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos y reconocido literato nacional, en momentos que la empresa está próxima a cumplir su vigésimo aniversario de una importante actividad cultural.

El libro ganador, "Un iceberg llamado poesía", del poeta limeño, ensayista y profesor universitario Pablo Guevara, está basado en la tragedia del Titanic. "Es una metáfora eterna de la sociedad y de sus sobrevivientes que la inicié el '87 cuando viendo las noticias me encontré con el descubrimiento de un gran barco en las profundidades del océano por parte de Bernard, que luego la actualicé con información de Eva Hart, una de las sobrevivientes del desastre", declaró el poeta.

"Geometría", del joven poeta limeño, Rafael Espinosa Montoya, es el Segundo Premio de la Bienal de Poesía. "Deseo ser entendido con claridad, mi poesía no es de lectura fácil", señala Espinosa al referirse a su obra. El Tercer Puesto, "Los rostros ebrios de la noche", corresponde a José Pardo del Arco, conocido en el mundo de la literatura como "Juan Cristóbal".

Cabe destacar, que desde sus inicios, la bienal de poesía organizada por Petroperú, ha propiciado el surgimiento de nuevos valores en el arte del metro y la rima, como Jorge Eslava, Eduardo

Chirinos, Rocío Silva Santisteban, Eduardo Urdanivia, Oscar Limache, Ana Varela, Gonzálo Portals, así como la consagración de otros. Igualmente, es digno destacar que a la VIII Bienal de Poesía se presentaron 480 poemarios, el mayor número de concursantes desde que en 1982 se instituyó el certamen.

El Jurado calificador estuvo integrado por representantes de la Academia Peruana de la Lengua, Instituto Nacional de Cultura, Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Pontificia Universidad Católica del Perú y Petróleos del Perú, quienes dejaron constancia del relevante nivel de los trabajos presentados al concurso, y del acertado apoyo que PETROPERU brinda al desarrollo y prestigio de la cultura nacional.



Las obras ganadoras de la VIII Bienal de Poesía cuya presentación será este jueves 19 de noviembre.